

2022（令和4）年度の教育活動が始まりました

サンホセ日本人学校 校長 川上 隆

サンホセに季節の変わり目が訪れているようです。午前中の素晴らしいほどの晴天が、午後になると突然曇りだし、雷が鳴って雨が降り出すことが多くなりました。乾季から雨季への季節の変化を感じます。みなさまにおかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、本校は2022（令和4）年度の教育活動を4月18日（月）より始めました。新しい派遣教員を4名迎え、校舎に子どもたちの元気な笑顔と明るい声に戻ってきました。

入学式では、小学部1年に2名の新入生を迎え、ご来賓の在コスタリカ共和国日本国大使館特命全権大使の小松親次郎様からお祝いの言葉を、日本人会会長の伊藤芳光様からお祝いのメッセージを、日本人会からはお祝いのお花をいただきました。みなさまのお心遣いのおかげで、今年度のスタートを切ることができました。入学式に華を添えていただき、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

4月21日（金）に第1回目の委員会活動を行いました。小1から中3までが3つの委員会に分かれて、これからのより良い学校づくりに取り組みます。



<代表委員会>



<健康栽培委員会>



<文化委員会>

最後に、今年度は昨年度以上に、様々な教育活動を行っていく予定です。保護者のみなさま、日本人会のみなさま、そして友の会や関係のみなさま、これまで同様、学校へのご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

* 5月の予定 *

- 2日（月） 振替休日
- 3日（火） 5時間授業（職員会議のため）
教育相談週間（～6日） 集金
- 5日（木） 検尿・検便（～6日） こいのぼり集会
- 6日（金） クラブ活動
- 17日（火） 中学部中間テスト範囲発表
- 20日（金） 委員会
- 24日（火） 5時間授業（研修のため）
- 26日（木） 個人懇談①
- 27日（金） 個人懇談② 児童生徒総会
- 31日（火） 中学部中間テスト1日目

* 連絡 *

- ◇毎月1～2回、火曜日に職員会議・研修を行います。そのため、5時間目終了後、帰りの会を行い、学校を14時に出発します。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。
- ◇各種検診（歯科、内科、心電図、予防接種）につきましては、関係機関と連携後、日程が決定しましたら学級通信等で連絡します。